

Dr. Christian Baretti

Ehrenamtlicher Stadtrat der Landeshauptstadt München

München, den 9. Oktober 2005

## **PRESSEMITTEILUNG**

## Mehr Plätze in der Allianz-Arena!

Unterstützung für Vorstoß der Stadion GmbH – Mehr als 70.000 Plätze möglich?

Am Wochenende hat sich in der Presse der Geschäftsführer der Stadion GmbH dahingehend geäußert, dass die zugelassene Zuschauerkapazität der Allianz-Arena von 66.000 auf 70.000 angehoben werden solle. Durch die Umgestaltung der Business-Seats auf der Haupttribüne ist die Zahl der Plätze bereits angestiegen, bisher sind jedoch von Seiten der Stadt nicht mehr als 66.000 Zuschauer zugelassen.

Unterstützung erhält die Allianz-Arena nun von Stadtrat Dr. Christian Baretti, der bereits am Freitag eine entsprechende Anfrage an den Oberbürgermeister gestellt hat:

"Im Interesse der Fußballfans, die große Probleme haben, an Karten für die Arena zu kommen, muss die Stadt das Ansinnen der Stadiongesellschaft wohlwollend prüfen und ihm letztlich zustimmen", so der Stadtrat. "Möglicherweise sind sogar mehr als 70.000 Zuschauer möglich, beispielsweise wenn man bei Bundesligaspielen in den Kurven Sitz- in Stehplätze statt bisher im Verhältnis 1:1 nun im Verhältnis 1:2 umwandelt!".

Baretti sieht auch einen möglichen positiven Nebeneffekt für die Stadtfinanzen: "Vielleicht kann man die Genehmigung für eine Kapazitätserhöhung ja an die Bedingung knüpfen, dass die Stadt an den zusätzlichen Einnahmen beispielsweise im Rahmen der Erbpacht beteiligt wird."

Dr. Christian Baretti Stadtrat

Groschenweg 43 81825 München

Telefon: (0 89) 45 41 92 74 Telefax: (0 89) 45 41 92 75 mail@christian-baretti.de